

Partout le 11 juin

On n'attend pas!

• 18 mai 2022

La campagne Antiracisme et Solidarité appelle à organiser partout des manifestations le 11 juin contre le racisme et contre l'extrême droite, pour l'égalité des droits de toutes et tous, pour la justice sociale et climatique.

À Paris, la manifestation partira à 15h de la Place Blanche.

Partagez, faites vivre la solidarité! Que toutes celles et ceux qui se retrouvent dans ce mot d'ordre et qui ont l'envie d'agir participent se retrouvent dans la rue le 11 juin avec toutes les organisations antiracistes, antifascistes, féministes et écologistes à l'initiative de cet appel.

D'où que l'on vienne, où que l'on soit né.e, notre pays s'appelle Solidarité!

Et, dans les prochains jours, remontez les informations des manifestations qui seront organisées partout, nous les ferons apparaître sur le site de la campagne Antiracisme et Solidarité.